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Бригада из цеха помола 
Ангарского цементно-горного 
комбината, руководимая М. Е j 
Сухотиным, бригада по ре
монту оборудования А. Г 
Тимофеева, комсомольско-мо
лодежный коллектив мастера- 
бригадира А. С. Алексеева из 
транспортного цеха стали по
бедителями в социалистиче
ском соревновании за про
шедшее с начала года вре
мя. Среди цехов первое ме
сто у коллектива' цеха помо
ла. Руководит им П. П. За- 
рянко.

А  в общем положение кол
лектива комбината после пе
рехода на хозрасчетные от
ношения осталось стабиль
ным. Производство цемента 
составило 100,5 процента, 
производительность труда 
103 процента. Естественно, 
П р и б ы л и  у цементников оста
лось больше — 410 тысяч 
рублей это 104̂ 1 процента 
от планируемой.

н. ИЛЬИН.
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120 квартир сдает в этом году трест Ангарскнефтехим- 
ремстрой. Возводят жилье здесь хозспособом. На строите
льстве домов трудятся 48 человек.

Свое строительное управление создали в тресте, постро
или завод железобетонных изделий. Строительство хозспо
собом сопряжено с определенными трудностями, ЗЖБИ до 
сих пор пока не может выпускать строительные конструк
ции в полном объеме. Сегодня идут наладка, освоение обо
рудования. Проблем в связи с этим много. Одна из них — 
это поставка4 не соответствующего стандартному объему ке
рамзита, и плиты получают с отступлениями от нормы.

Еще одна проблема: неудачи с испытанием кассет плит пе
рекрытий. Но все эти проблемы решаемы.

О. ТОН.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ПРОДУКЦИЯ
Стройкам народного хозяйства коллектив завода строите

льных мат*»риелов дополнительно к плану отпря***г *>-5 пре
шедшие пять месяцев 200 тысяч штук гипсоблоков, 3,7 ты
сячи квадратных метров рулонных материалов (плитка ПБХ, 
линолеум).

Завод старый, и поэтому насущна проблема реконструк
ции. Сегодня предусмотрено строительство нового цеха по 
производству пенополистирольных плит.

Не стоит на месте коллектив, расширяет номенклатуру. В 
линолеумном цехе идут работы по освоению моющихся 
обоев.

О. ТЮМЕНсВ.

ХО ЗРАСЧЕТ:  ОПЫТ И ПРОБ Л ЕМ Ы

О ПОБЕДИТЕЛИ  
СОРЕВНОВАНИЯ

Отлично поработал коллек
тив установки каталитическо
го крекинга 1А-1М нефтепе
рерабатывающего завода ПО 
«Ангарскнефтеорг с и н т е з » .  
План 1988 года выполнен на 
107 процентов при снижении 
себестоимости продукции на 
0,5 процента. Вместо четырех 
месяцев все ремонтные ра
боты были выполнены за три 
месяца В ходе ремонтных' 
работ было внедрено три 
рационализаторских предло
жения.

ПОЧЕТ
Н

УВАЖЕНИЕ
Коллектив установки рабо

тает стабильно, с ^о сто я н н ы м  
перевыполнением плановых
ЭддАнии В ЭТСМ ЗяСГ'*Га м но
гих рабочих, пришедших на 
завод более двадцати лет на
зад. Среди них старшие опе
раторы В. Ф. Корюкин, кава-

ТРУДНЫЕ ПЕРЕМЕНЫ
Годы перестройки никого 

не оставляют равнодушными. 
Кооперация, аренде, коллек
тивный подряд, хоэоесчет — 
эти новшество вошли в эко
номическую жизнь. Все это 
напразлвно на ускорение и в 
конечном итоге способствует 
повышению уровня жизни на
шего порода.

Если кооперацию мы видим 
с лучших и теневых ее сторон 
(особенно в городском сек
торе), то едва ли то же са
мое можно сказать о раэви- 

, тии хозяйственного расчета. 
Хозяйственный расчет — чест
ная, вдумчивая работа каж
дого члена трудового кол
лектива.

На вопрос, есть какие-либо 
изменения с внедрением хо
зяйственного расчета, люди 
обычно отвечают: заметных
перемэн не видно.

Вот и на электромехани
ческом заводе, который с ян
варя этого года перешел на 
новые условия хозяйственно
го расчета., в беседе с рабо
чими людьми я получал не
определенные ответы. Так, 
когда в беседе с рабочим 
цеха № 24 Г. В. Брюховым, 
18 лег работающим фрезе
ровщиком, на мой вопрос, 
ощутил ли он какие-то пере
мены в ходе хозрасчета, Ге

оргий Васильевич сказал:
— Хозрасчета в цехе не

заметно. Пока работаем по- 
старому. Те же сбои ритмич
ности, то же отсутствие не
обходимых материалов.

Естественно, люди желают 
видеть заметные перемены 
срезу, а не через десятки 
лет.

С этим же вопросом я об
ратился к исполняющему обя
занности начальника этого 
цеха А. А. Елецкому.

— О внедрении хозяйст
венного расчета в гехе ‘ пока 
не может идти оечи, по
скольку мы к нему не подго
товлены по ряду объективных 
причин. Основной из них яв
ляемся определенноя слож
ность настроить работу 
бригад на конечный резуль
тат.
» Постоянная загрузка по
рядком устаревшего обору
дования приводит к его боль
шому износу, Почти еже
дневно в рабочем состоянии 
находится всего лйшь 75 про
центов оборудования. Ремонт 
его централизован. Отсюда и 
длинные сроки возвращения 
в строй станков. Постоянно 
нас плохо снабжают необхор 
димыми материалами, чтд^ 
приводит к незапланирован
ной штурмовщине производ_

ственного плана. В настоя
щее время у нас крайне тя
желое положение по обес
печению пресс-формами на 
литейном участке. Значитель
ные перекосы плановых за
даний основательно мешают 
настроиться на новые усло
вия хозяйственного расчета.

Конечно, в данной ситуа
ции нелегко осуществить 
один из важнейших принци
пов хозяйственного расчета— 
соизмерение затрат на про
изводство с его результата
ми. Но коллектив цога стре
мится работать без v * v i t k o b . 
Это стремление заслуживает 
похвальной оценки. Коллектив 
не желает мириться с недо
статками. Совет трудового 
коллектива цеха пемглашел з 
цех заместителя главного ин
женера завода В. Н. Г*о«за- 
лова для решения вопроса 
по обеспечению своевремен
ного и качественного ремон
та оборудования.

Председатель совете тру
дового коллектива завода 
Н. К- Терехов, узнав о цели 
моего посещения, пояснил, 
что в целом коллектив заво
да находится в стадии под
готовки к переходу на но
вые условия хозяйствования, 
но есть и такие рабочие под
разделения, которые пере

шли на хозяйственный рас- 
ч г-. Например, цех № 25 ' 
чальник цеха А. П. Троцкий).

Итак, есть первые ласточки. 
Мне ^захотелось погоноои^ь с 
кем-то из рабочих з“ 0Г0 кол
лектива. Узнать, каким обра
зом им удалось перейти на 
хозяйственный расчет и ощу
тимы ли перемены? Литейщик 
25-го цеха А. Ф. Маклсовский 
охотно ответил на мои воп
росы.

Во-первых, — ска?ал он, 
— мы нашли ощ уим ы р внут
ренние резервы. Изыскали 

^нопую номенклатуру выпуска
емых изделий, где сссбий 
улор сделали +*a уменьшение
метеоиалоомко£‘ и; 2*^етны
ощутимые перемены и в м г- 
“ соияпуной аэинтеРесо^-нно- 
с~и каждого отдельного ра„ 
ботника.

— Пр я м о  скажем, —доба
вил Маквровский, — добро
совестному рабочему нет
необходимости перестраи
ваться, а всем нерадивым у 
нас трудно, потому что те
перь работа коллектива за
висит от конечного резуль
тата.

А. ГОРБАЧЕВ, 
внештатный корр.

лер ордена Трудовой Слаоы 
III степени В. В. Бусыгин, А. Г. 
Лукьяненко, М. А. Береснев, 
А. К. Ермаков.

Богатейший опыт, навыки 
работы накоплены у старше
го машиниста А. Я. Труфано- 
ва, у оПераторов-наставников 
молодежи В. И. Колина и 
Н, Г. Власова. В этот список 
можно с уверенностью внес
ти большую часть операторов 
и машинистов, работающих 
на установке.

Недаром по итогам со ц и а
листического соревнования 
среди технологических уста
новок Миннефтехимпрома 
коллективу установки катали
тического крекинга 1А-1М 
НПЗ присуждены первое мо
его и денежная премия 1500* 
рублей.

А. МАНЕНО.

На снимках: машинист Ю, С, 
Рютнн, с7. оператор А. К. Ер
маков, операторы Е. П: Ко
жевников, В. А\. Аксенов; на
чальник установки 1Д-1М 
О. О. Середюк.
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СОРЕВНОВАНИЯ

И га р с ки й  городской ко
митет общества Красного 
Креста стал победителем Все
союзного социалистического 
соревнования среди подоб
ных горкомов по итогам ра
боты за 1988 год.

Ранее горком был неодно
кратным победителем обла
стного соревнования, два пе
реходящих знамени оставле
ны здесь на вечное хране
ние, множество грамот и 
памятных подарков составля
ют его архив. Но стать лиде
ром во всесоюзном масшта
бе — такое впервые за 36 
лет существования Ангарско
го комитета.

Только ли помощью пост
радавшим от стихийных бед
ствий ограничивается работа 
Красного Креста? С таким 
вопросом я обратилась к 
председателю городского
"оми'ета общества Красного 
Креста Н. М. Янкович.

— А донорство? А социа
льная помощь (Престарелым 
и инвалидам? — Надежда 
Михайловна начала загибать^ 
пальцы на руке, перечисляя 
многочисленные функции об
щества4, но тут же оставила 
это занятие, поскольку тог
да пришлось бы подключать 
и мои руки — так разнооб
разна его работа.

Обязанностей у городского 
комитета много, а работни
ков всего двое — председа
тель и инструктор. И трудно 
бы было им успевать везде 
и принимать участие в раз
личных городских обществен
ных мероприятиях, если бы 
не актив общества, руководи
тели предприятий и лечебно
профилактических учрежде
ний, фельдшера здравпунк
тов. Добрыми словами На
дежда Михайловна отзывает
ся о своих активных добро
вольных помощниках: глав
ном враче городской поли
клиники В. Д. Талдоновой,
главном враче городской
СЭС И. В. Лаптеве, заведую
щем кожно-венерологическим 
диспансером А. Я. Бессалове, 
фельдшере АЭМЗ 3. И. Сур
жиковой, работниках здоав-
пунктов ТЭЦ-10 и ТЭЦ-1
Т. Ф. Жарыниной и Л. В. Гос
тевой. Постоянную помощь

В июне пройдет пленум 
городского комитета партии, 
на которбм будут рассмотре
ны задачи по мобилизации 
трудовых коллективов на
развитие базы стройиндуст
рии, решение жилищной про
блемы и строительство объ
ектов социального, культур
но-бытового назначения.

Вопросы наиважнейшие, 
ибо напрямую касаются че
ловека—главной производи
тельной силы. И от того, на
сколько заметно они будут 
решаться, зависит успех или 
неуспех экономической ре
формы, '  демократических 
преобразований, начавшихся 
в стране, в нашем городе. 
Задача поставлена вполне 
определенная: дать каждой
советской семье к 2000 году 
отдельную квартиру или дом. 
Ныне в Ангарске нуждаются 
в этом 25660 человек. И что
бы предоставить им жилье, 
нужно коренным образом 
обновить век) имеющуюся 
базу стройиндустрии.

О том, каковы ее нынеш
нее* состояние, перспективы 
на завтра, мы попросили рас
сказать главного инженера 
Ангарского управления стро
ительства Владимира Павло
вича Климова и его замести
теля Владимира Васильевича 
Копытько:

В. П. КЛИМОВ:
— Управление промышлен

ных предприятий — наиваж
нейшее в составе нашего уп
равления» Оно предназначе
но для обеспечения ведуще
гося строительства материа
лами и изделиями, сборны- 
ми »лемантами частей зданий
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оказывают школьные педаго
ги В. М. Баранова (школа 
№ 40) и В. С. Курбетьева 
(школа № 35).

Г ордость городского коми
тета общества — доноры Ан
гарска. Количество их на
звать трудно. Ежегодно про
водятся слеты доноров, где 
самые активные награждают
ся медалями «Почетный до
нор РСФСР», ценными по
дарками. Только на электро
механическом заводе таких 
доноров более 40 человек. 
А первичная организация 
Красного Креста этого заво
да единственная в городе 
награждена высшей наградой 
— настольной медалью Пи
рогова — за безвозмездное 
донорство.

В штат городского комите
та входят две медсестры, 
осуществляющие патронаж 
престарелых и инвалидов на 
дому. Помимо своих основ
ных медицинских обязанно
стей — инъекции, банки, мас
саж — они взяли на себя 
еще и покупку продуктов,

лекарств. А, кроме того, ведь 
старым одиноким людям ну
жен добрый, участливый со
беседник, способный выслу
шать и понять — груз прожи
тых лет нелегок. Вот и ста
раются медсестры Красного 
Креста хоть как-то воспол
нить дефицит нашего взи
мания.

Городскому обществу ин
валидов Красным Крестом 
было безвозмездно выделено 
15 тысяч рублей на различ
ные нужды. Материальная 
поддержка оказана и нужда
ющимся одиноким пенсионе
рам.

Рассказывая о работе 
своего комитета, Надежда 
Михайловна неожиданно ска
зала:

— Думаете, для чего пе
речисляю так все дотошно? 
Обидно стало слышать упре
ки в адрес работы Красного 
Креста. Начало каждого го
да несет с собой мучения 
при распространении член
ских марок. Руководители 
предприятий, директора
школ, кто, казалось бы, на
оборот, должен помогать нам, 
отказываются порой даже 
брать марки для распростра
нения, возвращают их обрат
но. А ведь не на конкурсы 
красоты идут собранные
средства — на милосердие!

И. ОЛЕЙНИК,
студентка отд. журнали

стики ИГУ.

НПЗ. Установка коксования 21-10.
Фото А. МАКЕКО.

НАВСТРЕЧУ ПЛЕНУМУ ГК КПСС
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и сооружений. Сюда входят 
производства нерудных стро
ительных материалов, сборно
го железобетона и бетона, 
товарного бетона и раствора, 
армагтуры, деревообработки, 
асфальтобетона и мастик, 
минераловатных изделий.

Практически вся база
стройиндустрии построена в 
50-е годы. Потом производи- # 
лись лишь ее частичная ре
конструкция и расширение. 
Естественно, что более чем 
за три десятка лет она и мо
рально, и физически устаре
ла. Физический износ основ
ных фондов составляет 68 
процентов. А по заводам 
железобетонных изделий эта 
цифра достигла совсем удру
чающего уровня: ЗЖБИ-1 —
76 процентов, ЗЖБИ-2 — 85 
процентов, ЗЖБИ-З — 86,
процентов, ЗЖБИ-4 — 83 
процента, ЗЖБИ-5 — 95 про
центов.

В. В. КОПЫТЬКО:
— На основании постанов

ления ЦК КПСС и Совета Ми
нистров СССР от 19 декабря

1985 года о развитии про
изводительных сил Иркут
ской области в нашем упра
влении строительства состав
лена программа развития и 
реконструкции базы стройин
дустрии на период до 1995 
года. Реализация этой про
граммы предусматривает
прирост мощности АУС по 
Объему строителыно-монтаж- 
ных работ на 70 миллионов 
рублей. Ведется строительст
во домостроительного ком
бината мощностью 180 тысяч 
квадратных метров полезной 
площади жилья в год, заво
да керамзитового гравия на 
200 тысяч тонн в год, кирпич
ного завода на 75 миллионов 
штук в год, реконструируют
ся ДОК, заводы железобе
тонных изделий. Скажем, на 
первом заводе реконструи
руются цехи крупномерного 
железобетона, жестких мин- 
плит, на пятом — бетоносме- 
сительный узел и цех сбор
ного железобетона, на чет
вертом готовятся к пере
ходу на выпуск изделий для

письмо
•  НОМ1Г

#

Золоотвал
0  ДЕЛО РУК 

ЧЕЛОВЕЧЕСКИХ

Письмо № 1. Просим вас по
мочь нашему коллективу. Рядом 
с лесобиржей ДОКа находится 
золоотвал. При сильном юго-за
падном ветре территорию наше
го участка буквально заносит 
золой. Иногда приходится даже 
прекращать работу. Так было в 
конце апреля. 26 числа с 13.00 
пришлось снять с рабочих мест 
всех людей. Ветер был такой си
лы, что от золы не было види
мости на расстоянии 20 метров.

Н. ПЛАКСИН, 
начальник лесобиржи.

Свалка
Письмо № 2. УПТК АУС на

ходится в непосредственной бли
зости от промышленной свалки

объединения АНОС. Свалка го
рит, извергая клубы ядовитого 
дыма. •

Особенно остро ощущаем на 
себе воздействие ядовитых от
ходов мы, работники участка про. К 
ката УПТК. Каждое утро мы ви
дим, как горит ближняя к нам 
кромка свалки. Ветер несет дым 
в нашу сторону. У нас участились 
случаи заболеваний, кашель.

У всех нас есть семьи. И сос
тояние нашего здоровья нам не* 
безразлично.

В. БЕЛЯВСКИЙ,
Е. БЫСТРУШКИН,

Т. ВЕСЕЛОВА, 
всего 16 подписей.

ОТ РЕДАКЦИИ.

Пожаловались работники УПТК 
и в горисполком на злосчастную 
свалку. Побывала комиссия там. 
Убедились, что ее необходимо 
срочно переводить в другое ме
сто. Кажется, вопрос решен? Но 
нет. До сих пор свалка нет-нет, 
да и полыхнет огнем, обдаст 
ядовитым дымом рабочих и слу
жащих базы. И золоотвал, и свал
ка промотходов — дело рук 
человеческих. Нам и исправлять 
свои ошибки.

объектов соцкультбыта и
промышленности. На первом, 
втором и третьем заводах 
идет переоснащение.

Ведутся также работы по 
реконструкции предприятия 
нерудных материалов, ре
монтно-механического завода 
в цехах' металлоконструкций, 
механосборочном и литейном, 
баз монтажных организаций 
МСУ-42, МСУ-76, МСУ-50 и 
т. д.

В. П. КЛИМОВ:

— Несколько слов хочу 
сказать о ходе возведения 
домостроительного комбина
та. Все наше стремление — 
построить его на самом сов
ременном уровне, который 
может позволить только оте
чественное машиностроение.
Как уже упомянул Владимир 
Васильевич, мощность ком 
бината 180 тыс. кв. метров в 
год. Стоимость — 40 милли
онов рублей капитальных
вложений. Из них строитель- 
но-монтажных работ на 27 
миллионов рублей. К сегод
няшнему дню, а вернее на 
начало года, освоено 9 мил
лионов рублей капвложений.
8 миллионов из них пришлись 
на СМР.

Ведется строительство
главного корпуса, арматурно
го цеха, складов металлов, * 
белито-алюминатного цемен
та, опилок, готовой продук
ции. Большую помощь нам 
при строительстве оказывает 
производственный кооператив 
«Приангарье», в котором ра
ботает почти 200 человек.

В нынешнем году планиру
ем освоить около 6 миллио
нов рублей, если, конечно, 
нас поддержат заказчики 
деньгами. Пока долевое 
участие заказчиков в строи
тельстве не дотягивает и до 
70 процентов от плана. Сов
сем еще не выделяли деньги 
на эту цель в текущем году 
завод БВК, АЦГК, керамиче
ский завод, завод стройма
териалов, объединение «Ки- 
•тойлес», электромеханиче
ский завод, завод химических 
реактивов.

В. В. КОПЫТЬКО:

— Объем, запланированный 
на первые три года пятилет
ки, перевыполнен по капи
тальным вложениям более 
чем на 4 миллиона рублей, а 
по СМР — более чем на 3 
миллиона рублей. Из заказ
чиков практически никто, 
кроме объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез», заво
дов БВК и электромеханиче
ского, денег на развитие и 
реконструкцию базы до ны
нешнего года не выделял. И 
только в последнее время 
внешними заказчиками выде
лено 32 процента капвложе
ний от предусмотренного. 
На 1990 год ни один заказ
чик на сегодня не оформил 
протоколы по передаче 
средств на развитие базы 
стройиндустрии.

В. П. КЛИМОВ:
— Для успешного строи

тельства и параллельного 
проведения пусконаладочных 
работ на ДСК в настоящий 
момент нужно устранить не
сколько проблем. Главные из 
них — отсутствие тепла и 
технологического пара. Это 
зависит от коллектива «Орг- 
стройНИИпроекта». Еще в 
1987 году должен быть готов 
этот проект. Но его нет, хо
тя освоено почти два . милли
она рублей. А без тепло
трассы от ТЭЦ-9 до ДСК не
льзя ликвидировать действу
ющую котельную и начать 
наладочные работы на экс
плуатационных линиях по из
готовлению белито-алюми- 
натных перегородок.

Нет и проекта по ливневой 
канализации и местным очи
стным сооружениям.

Для развития базы строй
индустрии необходимо при
ложить колоссальные уси
лия. Без сомнения, без вкла
да каждого трудового кол
лектива в это дело лозунг 
«Квартиру каждой семье — к 
2000 году» превратится в го
лый призыв.

О. ЗАРУБИН.

Ш W
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ВРЕМЯ,ВПЕРЕД!
РАЗВИТИЕ БАЗЫ СТРОЙИНДУСТРИИ, Р Е 

ШЕНИЕ ЖИЛИЩ НОЙ ПРОБЛЕМ Ы  И СТРОИ
ТЕЛЬСТВО ОБЪЕКТОВ СОЦКУЛЬТБЫТА — 
ГЛ АВНЫ Е ВОПРОСЫ ПЛЕНУМА ГК КПСС.
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В минуте, когда сердце 
пронзительно сжимается от 
горьких воспоминаний, дос
тает Галина Николаевна Бе
лобородова эту аэлую память 
тридцать седьмого года» —  
посмертную реабилитацион- 
ную справку на отца. Сухие, 
официальные строчки под
тверждают смерть отца, рас
стрелянного буквально через 
месяц после ареста без су
да и следствия.

Но молох всевидящего  
НКВД перемолол не только 
судьбу 27-летнего парня. На 
8 лет ссылки в ветренную и 
пыльную Караганду была от
правлена его жена с грудным  
ребенком, которого ждала 
смерть в дальней дороге.

Так, за четыре года до 
войны осталась Галина Н ико
лаевна сиротой. И были ей 
уготовлены судьба и клеймо 
дочери «врага народа». Ка
залось, должно было ожесто
читься маленькое детское 
сердце, ввергнутое в мир не
справедливости и зла. Или в 
слепой обиде на людей за
мкнуться и уйти в себя. Но 
этого не произошло. Пре
старелые бабушка и дедушка 
взяли ее к себе и как могли 
старались заменить родитель
скую ласку.

...Когда придешь к Галине 
Николаевне на урок, то на 
45 минут погружаешься в чу
десный мир познаний. Ров
ный спокойный голос застав
ляет тебя думать, сравнивать, 
делать выводы. Даже порой 
возникает желание поднять, 
как ученику, руку для пра
вильного ответа. Каким-то 
шестым чувством улавливает 
она, что дети устали, и тут 
же переключает внимание 
малышей на другую  работу 
или создает паузу для отды
ха.

За двадцать дней до на
чала войны ей исполнилось 
семь лет. В памяти, как у 
всех детей войны, осталась 
только постоянная потреб
ность еды. Сейчас с легкой 
грустью она рассказывает, 
как в школе на перерыве 
между уроками садились они 
за длинный стол, ели из чер
ных чугунков вареную кар
тошку. Не всегда была соль. 
Но слаще этой картошки ни
чего больше не было на све
те.

Наверное, те дети, за ко
торых больше всего прихо
дилось бороться, оставляют

в сердце неизгладимую за- ского райкома комсомола,
рубку. Был в ее пер- Трудная была работа, ведь
вом выпуске, когда на- надо было охватить около 30
чинала работать в школе школ, разбросанных по всему
№ 4, Лебедев Саша. Таких, району.
как он, сейчас называют Мысли и сердце рвались в 
«трудными». Может, потому школу, к детям. Без них она
и «трудный», что требует к просто не мыслила свою
себе больше труда, внимания жизнь. Наступившая «отте-
и заботы. Много пришлось 
работать с ним и его роди
телями. Разговаривать, убеж
дать, контролировать. А ско
лько бессонных ночей про
вести с думами о нем, что
бы найти наконец ключик к 
его сердцу.

Должно быть, счастье учи
тельского труда состоит в 
том, когда видишь конечный 
результат своей работы. По
нимаешь, что все было не 
зря. Тогда радуешься успехам 
своего ученика как собствен
ным.

... После окончания 7-го 
класса Галина Николаевна 
едет в Иркутск и поступает в 
педагогическое училище. По
сле его окончания начала ра
ботать в школе поселка Ты- 
реть старшей пионервожатой, 
а затем была переведена зав. 
школьным отделом Тырет-

пель пятьдесят шестого» воз
вратила честное имя родите
лей. Но время неумолимо. 
Вернувшись из ссылки, мать 
тяжело заболела. А где мо
гила отца, так, наверное, ни
когда не будет известно.

Учитель начальных классов 
— это учитель в десяти ли
цах, Она и математик, и сло
весник, и трудовик и воспи
татель. Все приходится де
лать: гвоздь прибить, роди
телей организовать и с де
тьми интересное мероприя
тие провести. К слову ска
зать, почти со всеми роди
телями своих учеников Га
лина Николаевна имеет дру
жеские отношения. Иначе 
быть и не может. Ведь забо
та одна. Бывало порой, что 
даже самые «независимые» 
папы и мамы спешили сами к 
Галине Николаевне за сове
том и помощью. Знали, что 
поможет словом и делом.

Коллеги давно заметили, 
что дети ее Knaccat продол
жая обучение уже в старших 
классах, отличаются своей 
воспитанностью, добротой и 
Дружбой между собой. Зна
ете, как в той поговорке: 
«Что посеешь, то и по
жнешь». Есть среди ее выпу
скников представители всех 
профессий. Но, наверное, са
мым дорогим является то, 
что некоторые ученики по
шли по ее стопам.

В учительских кругах давно 
гуляет афоризм: «Если твой
ученик стал учителем, то ты 
жизнь прожил не зря». Же- 
лезнякова Евгения Корнеев
на, учитель начальных клас
сов нашей школы, — одна из 
них. «Для меня Галина Нико
лаевна, — говорит она, — 
была, есть и будет учителем 
всегда».

...В Ангарск она приехала в 
57-м. Но сразу не смогла 
устроиться в школу. Это сей
час испытывается постоянный 
дефицит в педагогических 
кадрах. А тогда существова
ла даже очередь на трудо
устройство учителей. Но ей

повезло, и букввльно через 
несколько месяцев ожидания 
она получает направление в 
школу № 6. Выписка из ха
рактеристики за время ра
боты в этой школе: «...Пока
зала себя как серьезный, це
леустремленный педагог, да
ющий, прочные и глубокие 
знания. Дети в классе Галины 
Николаевны очень активны и 
развиты. Это особенно чувст
вуется при самостоятельной 
работе. Сам учитель спокоен, 
тактичен и очень тонко знает 
и понимает душу каждого 
ученика, умеет найти к нему 
подход. Она скромна, порой 
молчалива, но имеет свое 
мнение, твердость характера, 
справедлива, хороший, отэнв- 
чивый товарищ».

В Ангарске сложилась и 
ее семейная жизнь. С улыб
кой вспоминает, что с буду
щим мужем раздумывали не
долго. Возраст у обоих был 
уже не юношеский, поэтому 
буквально через месяц и по
женились. Двоих детей вы
растили. Сын на электроме
ханическом работает, а дочь 
— товаровед. Они подарили 
им четверых внуков. А этот 
год вообще юбилейный на 
даты. М ужу Михаилу Михай
ловичу— 60, Галине Николаев
не— 55, а сыну— 30. Когда речь 
зашла об образовании, сме
ется: «У нас у всех семейн* 
черта — мужа, сына, домрр 
— образование «техникума 
ское».

Заканчивается учебный год. 
Тридцать четвертый в жизни 
Галины Николаевны Белобо
родовой. И пусть он будет не 
последним.

В. ВЫБОРОВ, 
директор школы № 4.

На снимке: Г. Н. Белобо
родова в классе.

Фото В. МАКСУЛЯ.

РЕЗОНАНС

НАШ Н Р А В С Т В Е Н Н Ы !  ДОЛГ
(■ПАМЯТЬ», «ЗНАМЯ КОММУНИЗМА», И* «1|. рой, привносящие о душу чело

века умиротворение. Ничего это
го не было. Не случайно и в пи
сьма* есть строки: «Проводить

Плановый „заяц"
Возле автобусной остановки «Швейная фабрика» молодая 

крупная женщине нежно обнимала седовласую, прижимая 
одновременно к себе и к водосточной трубе. Не успела я 
поразмышлять, кто кем кому приходится, как седовласая на
чала отталкивать от себя молодую, а та замолотила руками 
в воздухе. Через секунду в салоне «десятки» раздались 
возбужденные голоса, и сразу стало ясно — «кто кем ко
му»: контролеры «вышли на охоту».

В этом автобусе (18 мая в 9.25) им было чем поживиться, 
но внимание сосредоточилось на одной женщине, которая 
хотела закомпостировать свой талон в момент проверки. 
Сначала контролерша издевательски-вежливым тоном при
глашала выйти, затем, перейдя на «ты», стала выдергивать 
из рук пассажирки сумочку и покрикивать:

— Да от тебя пахнет! Сейчас сдам тебя...
В автобусе же страсти еще долго не утихали. Возникла 

даже дискуссия. Пассажиры выдвигали обвинения в адрес 
грубых контролеров, водитель через микрофон парировал.

— Совсем совесть потеряли, — говорили в салоне. — К 
пожилом у человеку на «ты» обращаются, толкают...

— Сами такие, проезд надо оплачивать, — неслось из 
динамиков.

И на следующей остановке вошла женщина, точно знаю, 
щая, что проезд надо оплачивать, но не имеющая билета.

— Товарищи, у кого лишний талончик есть? —■ обратилась 
она сразу ко всем. В ответ — дружное молчание. Оно и 
понятно: кому охота по доброте душевной распродавать 
свои абонементы, чтобы потом влипнуть в историю? Потому 
что наряду с солью, спичками и мылом они попали в разряд 
дефицита.

Видимо, автоколонна 1948, уже выполнив план по пере
возкам, повышению культуры обслуживания и прочему, ре
шила поднажать и по части безбилетников. А для этого 
приняла следующие меры:

а) кое-какие киоски по продаже абонементных талонов 
прикрыла вообще (например, около ателье «Зима», в квар
тале «А»),

б) не в каждом магазине и не в любое время ость тало
ны (в «Заказе» часто слышу «нет»),

в) водители в автобусах стали продавать билетики лишь 
рано утром и после 20 вечера.

И уж если я, совершив специальную вылазку, «урву» где- 
то десяток этих беленьких крошечных бумажек, берегу их 
пуще ока. Прячу подальше от нескромных взглядов и мол
ча отвожу глаза, услышав в автобусе:

— Товарищи, у кого есть лишний билетик?
Н 7 О. СПАНОВСКАЯ.

Нельзя сказать, что отклики чай? Наверное, очищает душу, 
читателей на публикацию под за- Наверное, успокаивает сердца 
головком «Память» явились не- Ведь не зря до сих пор матери этот день надо иначе. Не о тор 
ожиданностью для редакции. Од_ разыскивают могилы своих сыно- говых точках и шашлычных забо- 
нако мы не предполагали, что вей, а вдовы — могилы мужей, титься, люди все с собой при- 
наступили на столь больной нерв, не пришедших с Великой Отече- несут. Думать надо о том, чтобы 
затронули самые глубинные, мо- ственной. Едут за тысячи кило- ъ ухоженным было кладбище...» 
жет быть, до поры дремлющие, метров, лишь получат маленькую Еще строки: «Как следят за
чувства в человеке. Авторы пи- надежду на возможность покло- кладбищем в других городах, 
сем положительно отозвались о риться праху дорогих людей, например, в Вильнюсе, Харькове, 
том, что газета впервые «не Чужие люди, а часто это за ру- Риге! Все аллеи посыпаны пес- 
прошла мимо» такого важного бежом, ухаживают за могилами ком, газоны подстрижены. Работ- 
по своей человеческой сути со- Солдат, приносят к подножию ник кладбища проводит до нуж- 
бытия в городе. И одновременно памятников цветы. ной могилы. Везде указатели. У
упрекают в том, что остался не- Как же можно позволить себе входа — киоск с цветами, по- 
замеченным тот факт, что не- такое — сваливать мусор рядом стоянно...»
благоустроено наше кладбище. с ЧЬИм-то надгробием, осквер- М ожно было бы воскликнуть

Все заметил автор корреспон- нять тем самым память о тех, «фантастика», если бы вопрос ка
денции «Память», в том числе и кто жил среди нас, ходил по на- сался не столь священного ме- 
страшную захламленность от- шему городу, наверняка строил ста. На нашем кладбище лишь 
дельных участков. Но, во-первых, его для нас и наших детей! каждый поддерживает порядок
цель публикации была иная, в Люди писали и раньше что на своей могиле, заботиться о 
ней акцент сделан на возрожде- разоряют могилы: воруют вен-

традиции городского дня ки и даже памятники, срываютние
чистоте окружающей территории 
нет ни сил, ни возможности. 

Еще одно письмо, под которымпамяти. Во-вторых, вместе с го- с них фотографии, соскабливают 
родским советом ветеранов пла- надписи. Иначе, чем кощунством нет П°ЯПИСИ; ,<Мь| живем в Ан- 
нировалось в мае - июне прове- Не назовешь это. Думается, из ^аРске со д ” я его .основания, 
сти рейд на кладбище как раз t этого же разряда и действия ра ПеРвое кладбище в 12-м микро
целью проверки его благоуст- ботников кладбища, которых, по Раионе закрыто для захоронения, 
ройства, и, следовательно, это всвй „„ооятиогти мало Но эДесь веДь могилы первопро-
— тема будущей публикации.

Тем не менее все замечания и гружен мусор, 
предложения, высказанные

где, рядом с чьей могилои вы ходцев, первостроителей города! 
Немало здесь покоится ветера- 
нов гражданской и Стечествен-

письмах справедливы Разговоо <<Во чт°  превращено это святое H0* BO* H партизанского движе-
письмах, справедливы, газговор меСто? Это же сплошная свалка ния Родные гтаоаются как-тосчитаем необходимым поолол- ________    . _ _ ния- г °Д ные стараются как томусора,

терана
ctdokh  из письма ве- поддерживать порядок. Почему 

в°йны и_ труда М. П. же прямо на могилах строят га
ражи? Мы хотим знать, будет 
пи дано разрешение на пере
захоронение останков наших 
близких?»

Вопрос больной для многих го-

продол
жить.

«У нас захоронена на кладби- Шангина. — Есть ли здесь хозя- 
ще мама, — пишут ветераны, ин? Найти могилу по номеру не- 
войны и труда А. И. Перелесова возможно. Захоронения беспоря- 
и С. И. Кулебакин. — Второй год дочные. Нет никаких ориенти- 
обращаемся к работникам клад- ров, секторов. Повсюду спилен-
бища с просьбой убрать от мо- ные, срубленные деревья, место пожан. Он Tpe6ver конкретного 
гилки наваленный хлам -  и все для могилы не выравнивается. отоета. когдв1 гдв можно .
безрезультатно. В этом году за- Старые памятники, оградки, вен- чить разоешенив, 0 котором 
валили могилу мусооом с двух ки, бумага, банки, битое стекло рочь „ письме? Кто должен в 
сторон, мы с трудом смогли -  все вперемешку. Все -  всуле настоящее время осуществлять 
проити к ней. Если бы не беое- могил. Летом — грязь по коле- КОНтроль за порядком на этом 
зы, наверное, и могилу поеэоа- но, зимой — снег...» кладбище?
тили бы в мусорную свалку...» в тот день# 9 мая> отправляясь Есть в письмах дельное пред-

Горестные строки, свидетельст- на кладбище, мы ожидали уви- ложение — проводить на клад- 
вующие о равнодушии, об отсут- деть там представителей город- бище, по примеру других горо- 
ствии сопереживания чужому ской власти. Думалось, что имен, дов, субботники. Организовывать 
горю. Приходилось слышать: но здесь должен состояться ми- в эти дни торговлю здесь крас-
«Что он (или она) убивае'тся? тинг памяти (он был организо- ками, строительными материала- 
Мертвого ведь не поднимешь!» ван на городской площади), по- ми и цветами. По силам это мам? 
Да! Не поднимешь, к сожале- тому что буквально весь город Безусловно! Если проникнуться 
нию, мертвых. Но веками в на- выехал на кладбище. Думалось, чужой болью. Если помнить о 
роде живет традиция поклонения здесь будут весь день звучать нравственном долге перед теми, 
останкам своих родных, близких, траурные мелодии, создающие кто ушел уже из жизни... 
друзей. Что дает нам этот обы- определенную атмосферу, наст- Н. УРАЭДСКА#.
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ДЕНИС ЖИВ, НО.. .
Ом жив, вопреки слухам, 

которые кто-то пустил по 
городу. С 22 апреля по 6 мая 
находился в стационаре, вы
писан в удовлетворительном 
состоянии.

Что же вызвало тревогу 
тех, кто был причастен к 
этому случаю?

Совершенно здоровый Де
нис мгновенно после про
гулки по городу заболевает 
и попадает в тяжелом сос
тоянии в детскую больницу 
№ 1.

С другим ребенком в это 
же время другая мама об
ращается в детскую поли
клинику № 4. Признаки оди
наковы — сыпь по всему те
лу. Но у одного ребенка все 
обошлось крапивницей а лег
кой форме. За жизнь же Де
ниса шла борьба. В течение 
нескольких суток он нахо
дился в реанимационном от
делении. Для его спасения 
применялся серьезный комп
лекс реанимационных

средств. И никто из врачей.
в течение этих суток не был 
уверен на 100 процентов в 
положительном исходе.

— Он выжил вопреки всем 
законам медицины, — скажет 
заведующий реанимационным 
отделением Д. А. Шехтман. 
— Поражение кожного по
крова в виде ожога состав
ляло почти 70 процентов.

Синдром Лайела. Такой ди
агноз записан в истории бо
лезни. Что это за болезнь? 
Разъясняет Дмитрий Абра
мович: «Иначе—эпидермаль
ный некроз или омертвение 
поверхностного слоя кожных 
покровов. Заболевание край
не редкое и опасное для 
жизни».

В 1980 году ангарские вра
чи впервые в своей практи
ке столкнулись с этим слу
чаем. Денис — восьмой ре
бенок, которого поразил 
синдром Лайела. Опасность 
болезни — в моментальном 
распространении очага: бук

вально на глазах на коже 
вз'дуваются пузыри, тут же 
лопаются, и из них вытека
ет жидкость, появляется 
сильный зуд. За несколько 
минут поражаются большие 
участки кожи.

Восьмимесячный Денис был 
у крайней черты. Его уда
лось спасти, по мнению вра
чей, только потому, что он 
оказался крепким ребенком.

Что могло вызвать у здо
рового ребенка синдоом 
Лайела? Слово снова Д. А. 
Шехтману: «Причины этого
заболевания две. Эндогенная 
— прием внутрь медицинских 
препаратов. Денис их не пои- 
нимал, мы это проверили. И 
экзогенная — воздействие 
извне. В данном случае на 
кожу ребенка подействовал 
именно аллерген из воздуш
ной среды. Я это говоою с 
полной ответственностью. Та
кого же мнения придержи- 
ваются и мои коллеги, под
твердившие и диагноз: заве

дующий отделением травма
тологии детской больницы 
№ 1 В. Н. Рычагов, замести
тель главного врача по ле
чебной части детской боль
ницы Н. Г. Гришанова, врач- 
дерматолог кожвендиспансе- 
ра А. Я. Бессалов».

Мы встретились также с 
главным педиатром города 
К. С. Сафоновой и попросили 
высказать мнение по данному 
случаю. Вот что она ответи
ла: «За последние годы
действительно в городе уве
личилось число кожных ал
лергий. В чем причина? М о
жет быть, это от соков, в 
которых, присутствуют кон
серванты. Может быть, от 
химикатов, которые вносятся 
в почву в качестве удобре
ний. Сегодня аллергию мо
жет вызвать даже сливовый 
джем, хотя этого не должно 
быть. Поэтому считаю: ска-
зать сегодня однозначно, 
что является причиной син
дрома Лайела, мы не можем. 
Требуются серьезные науч
ные исследования.

В ближайшее время в го
род приезжают научные ра
ботники, занимающиеся про
блемой экологии, мы обяза
тельно попросим их исследо

вать последний случай».
В истории болезни, со слов 

мамы Дениса^ записано, что 
они гуляли с детьми в 6-м 
микрорайоне вместе с одной 
приятельницей. Той самой, 
ребенку которой поставили 
диагноз крапивница. И что
именно после этой прогулки 
с мальчиком стало происхо
дить страшное и непонятное.

Случилось это 22 апреля. 
Мы позвонили в Ангарское 
отделение Иркутскгидромета. 
Ближайший к 6-му микрорай
ону пост № 26. В этот день 
в 13 часов в данном районе 
отмечено превышение по 
двуокиси азота 2 ПДК, или 
концентрация составила 0,17 
миллиграмма на кубический 
метр воздуха. Специалисты 
считают: для нашего города
это почти норма.

Так где же искать разгад
ку редкой, но страшной бо
лезни? Как предупредить ее? 
Кзкие меры предосторожно
сти должны предпринимать 
родители малышей? На эти 
вопросы мы должны от ме
диков и специалистов-эколо- 
гов получить ответы в бли
жайшее время.

Н. БАРМАНОВА.

ДЕТИ И ДОРОГА
0  ПОСТ ГАИ

За истекший период этого 
года в нашем го р о д е  в до
рожно-транспортных проис
шествиях травмировано 19 
детей.

Многочисленные происше
ствия дают возможность сде
лать два вывода: во-первых,
они говорят о неподготов
ленности детей к условиям 
интенсивного движения тран
спорта. Во-вторых, вина за 
них зачастую лежит на сове
сти родителей. Обучению и 
воспитанию детей в этом на
правлении дома не уделяют 
должного внимания, не инте
ресуются, знают ли дети до
рожную азбуку, понимают ли 
необходимость строгого со
блюдения законов улиц и до
рог.

4 -мая ученица 1-го класса 
35-й школы Мысник Оля вы
бежала на проезжую часть в 
неустановленном для перехо
да месте и была ебцта, полу
чила травму. 7 мая Никитин

Андрей, учащийся 17-й шко
лы, не посмотрев на дорог/, 
выбежал на проезжую часть, 
а когда увидел двигающийся 
мотоцикл, хотел вернуться 
назад, но не успел. Был сбит 
и получил травму. Печальный 
список таких происшествий 
можно продолжить. Как сде
лать, чтобы их становилось 
меньше? Охрана детей от 
всех видов травм — забота 
всеобщая. Но первый спрос 
за ребенка, получившего 
возможность самостоятель
но передвигаться по ули
цам, конечно, с родителей. 
Прежде всего — личный при
мер, и не только тогда, когда 
вы идете по городу со свои
ми детьми, но и когда вы 
одни— ведь чужие дети то
же смотрят на вас и перени
мают вашу манеру перебе
гать проезжую часть в непо
ложенном месте. не заме
чать красного сигнала свето
фора, перелезать через ог
раждения.

Улицу нужно переходить

только по пешеходным пере
ходам или на перекрестке 
по линии продолжения троту
аров. Если вы приучите ре
бенка переходить где при
дется, никакая школа не бу
дет в силах его переучить. 
Находясь с детьми, подчер
кивайте свои движения: по
ворот головы для. осмотра 
улицы, остановку для пропу
ска машин — этим самым вы 
будете способствовать фор
мированию у детей навыков 
правильного поведения в до. 
рожной обстановке.

Обучение детей правилам 
дорожного движения, фор
мирование у них навыков 
правильного поведения на 
дороге—длительный процесс, 
и для этой цели желательно 
использовать любую возмож
ность, каждое пребывание на 
улице с ребенком.

В парковой зоне ДК «Сов
ременник» имеется детский 
автогородок, где ребенок 
сможет показаться на авто
мобиле, велосипеде или по
учиться правильно пеоехо- 
дить улицы. Т. ОСИПОВА, 

инспектор ГАИ.

К ДНЮ  ЗАЩИТЫ МЕТЕЙ
1 июня
Приглашаем всех на праздник 

улицы Московской.
Митинг, посвященный откры

тию мемориальной доски в па
мять о М осковском кандальном 
тракте, у памятника декабри
стам — 17.00.

к и н о
«РОДИНА» — Большая программа. 

Крокодил Данди-2. Программа мульт- 
фильмии дли взрослых* II, 14, 17,
20.

«МИР* — Коршувы добычей не 
дслятся (S серия). 10. 13, 16, 19-30. 

I июпя — День кипо.
«ГРЕНАДА» -  К»ти. 10, 12. Курь

ер. 14, 16. Похищение «Савойи».
17-30, 19*80 (удл.), 21-50. .

«ПОБЕДА» — Олм что, паша 
власть но нравится?! 10, 12, 14
(удл.), 10-20. 18*10, 20. 21*60.

«ПИОНЕР» — Пропал Петя-пету- 
шок. 10, 12. Счастливого, плавания. 
14, 16. Меня зовут Арлекино (2 се
пии). 18. 20-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  О-^пы (2 ое- 
рни). 16, 19. Большое путешествие.
14.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — Дол» 
гая разлука (2 серии). 10, 14, 17-20, 
20.

Зал «Восход» — Кипг-Конг. 11, 17, 
19-40. Аленький цветочек. 9*40, 13-30,
15.

«ОКТЯБРЬ» — Только три ночи. 
13, 16, 17, 19. 21.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Дама с 
попугаем. 16, 17. 19.

«ЛЕТНИИ» * — Маленькая Вера (2 
серии). 17, 20.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* — Джек Вось- 
меркин — «американец*. 17, 19-30.

Шествие по улиие Московской 
— 17.30.

Театрализованный праздник 
«Здранстзуй, лето!». В програм
ме: театрализованное представ
ление, концерт, работает «город 
мастеров», площадь у Дворца 
пионеров — -17.45.

В связи с производством зва- 
рийно-восстановительных работ 
на ливневой канализации на пе

рекрестке улиц С~*-*'злистиче- 
ской и Оречкина будет приоста

новлено движение трамвая 31 
мая с 9 до 18 часов.

4-5 июня на зимнем стадионе «Ермак» 

театр песни Аллы Пугачевой
В ПРОГРАММЕ:

Александр Кальянов, *
шоу-группа «Примус», 

группа «Клеопатра»,  шоу-экс-группа «Амазонки»
4 июня в 20.00, 5 июня в 19.00, 21.00.

Билеты продаются в кассах хоккейного корта 
СК «Ермак» и Д К «Современник».

ВНИМАНИЮ АНГАРЧАН1

С 1.06.89 г. движение автобу
сов по маршруту № 5 «Авто
станция — пос. Юго-Восточный» 
будвт осуществляться в экспрес
сном режиме с остановками: 
«Автостанция», «гост. «Сибирь», 
«НПЗ» (по требованию), «7 уча
сток», «Юго-Восточный».

Режим работы автобусов с 
5.20 до 23.30. Интервал движения 
— 40 мин., стоимость проезда— 
10 коп.

Для седоводств, расположен

ных в районе завода БВК, с
1.06.89 г. организуется дополни
тельно движение автобусов по 
маршруту № 119 «Автостанция 
— 25 поселок» с остановками: 
«Политехникум», «Детский мир», 
«гост. «Сибирь», «Хлебозавод», 
«НПЗ», «Опора», «ст. Суховская», 
«ЗБВК», «Трудовая», «ТЭЦ-10», 
«25 пдеелок»..

Режим работы с 7.00 до 20.30.
Интервал движения 1 час. 20 

мин., стоимость проезда до ко
нечного пункта 20 коп.

Хозрасчетная консультативная 
поликлиника (в помещении пер
вой горполиклиники, 73-й кв-л, 
остановка автобуса и трамвая 
«Швейная фабрика»)

объявляет предварительную
запись:
на врачебные приемы и про

ведение современных методов
исследований рентгенологиче
ских, радиоизотопных, эндоско
пических, иммунных, ульгразву- 
козых исследований сердца, пе
чени, желчного пузыря и щито
видной железы, аллергологиче
ских проб, функциональных ис
следований органов и систем 
(велоэогометрия, электроэнцефа. 
логоафия и др.).

Ведущие специалисты Иркут
ского института усовершенство
вания врачей, врачи, научные
со грудники ИГ1иПЗ> ВСФ СО
АМН г. Ангарска и филиала № 5 
Института биофизики ордена 
Ленина (гор. Москва), врачи вы
сшей и 1-й категории горздрав- 
отдела, МСЧ-36 и ЦМСЧ-28 
Окажут вам высококвалифициро
ванную помощь по 24 врачеб
ным специальностям, в т. ч. по 
иглорефлексагерапии (кабинет 
восточной медицины), лечению 
больных бронхиальной астмой 
по методу Бутейко. Опытные 
массажистки владеют всеми ви
дами массажа. Врачи-психотера
певты окажут вам помощь в от
казе от\ вредных привычек (таба
кокурение, уг.о требление алко
голя и др.). По вопросам сексо
патологии и психологии прием 
ведут опытные специалисты. 
Врачи-гинекологи окажут квали
фицированные консультации, а

До 10 июня 
гастроли Бурятского 

республиканского 
театра кукол

Ребята! Вы можете уви
деть занимательную исто
рию про девочку Аленку, 
про заговор Лисы и Ежика 
и... замечательного гусенка 
Дорофея.

ь
Расскажут и покажут 

вам артисты театра кукол.
Мы ждем вас во дворцах 

культуры города.

Кооператив «Реаниматор» ре
ализует чертежи тренажеров 
Юдина, которые предназначены 
для лечения остеохондроза и 
других заболеваний опорно
двигательного аппарата.

Наш адрес: ул. Сибирская, 40, 
остановка трамвая «Рынок». Те
лефон: 2-91-72, с 16.00 до 20.00 
ежедневно, кроме субботы и 
воскресенья.

также ведут лечение -по пре
рыванию беременности с нарко
зом как в стационаре, так и в 
женской консультации (мини
аборты).

Хозрасчетная консультативная 
поликлиника обеспечит вам, не
зависимо от места работы ' и 
проживания, свободный выбор 
врача-специалиста. Прием боль
ных осуществляется в вечернее 
время (с 18 до 21 час.) и в суб
ботние дни (с 9 до 12 час.), при 
необходимости врач может по
сетить вас на дому. Для обра
щения в поликлинику не требу
ется документов и направлений, 
т. к. хозрасчетная консультатив
ная поликлиника не продляет и 
не выдает больничных листов и 
справок, освобождающих от ра
боты.

Оплата за врачебный прием, 
лечебно-диагностические проце
дуры, медицинский осмотр про
водится как в кассу хозрасчет
ной поликлиники, так и по без. 
наличному расчету согласно
прейскуранту № V 11-01 ИР на 
услуги платных медицинских уч
реждений, утвержденному отде
лом здравоохранения Иркутско
го облисполкома по ценам, зна
чительно ниже, чем в медицин
ских кооперативах. Иногородним 
предоставляется гостиница (сто
имость одних суток 3 рубля).

Приглашаем вас посетить хоз
расчетную консультативную по
ликлинику.

Справки о работе хозрасчет
ной консультативной поликлини
ки в регистратуре, тел.: 2-30-17* 

Хозрасчетная консультатив
ная поликлиника.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Объявляется конкурс на за
мещение вакантной должности 
директора пивоваренного Заво
да.

В конкурсе могут принять уча
стие специалисты в возрасте до 
50 лет, имеющие опыт работы на 
руководящей должности не ме
нее 5 лет, с высшим образова
нием, желательно экономиче
ским. Желающие принять уча
стие в конкурсе должны на
править свои заявления в отдел 
кадров Ангарского пивоваренно
го завода. К заявлению необхо
димо приложить личный листок 
по учету кадров. Заявления 
принимаются в течение месяце 
со дня опубликования объявле
ния в газете.

На рынке в 205-м кв-ле в 
субботу и воскресенье с 10 
часов проводится продажа 
аквариумных рыб.

СООБЩАЕТ
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

24 мая. Сангородок, 7.00. 
Превышения по аммиаку 1,4 
ПДК, в 13.00 —  1,2 ПДК.

А н га р ска я  го р о д с ка я  тиго-расЬия управления  издательств, полиграфии и книжной торговли Иркутского облис Ч^кома. Печать офсетная.


